

Advents-Café im „Veile“

Zum 5. Mal haben sich die Bewohnerinnen und Bewohner der Betreuten Wohnanlage „Veile“ an der Geigersbergstraße in Brackenheim zum Advents-Café getroffen. Vorausgegangen war eine gemeinsame Dekorations-Aktion, bei der sich die Veile-Bewohner schon selbst in weihnachtliche Stimmung versetzt haben.



Am 3. Dezember wurden zur Kaffee- und Kuchentafel weihnachtliche Lieder gesungen – ideal begleitet von Frau Zuschlag am Klavier, der Tochter eines Veile-Bewohners, der namentlich nicht genannt werden möchte.

Die vorweihnachtliche Runde brachte sich im Gemeinschaftsraum in beste Advents-Stimmung und genoss den von Hausleiterin Liane Wagenbreth organisierten Kaffee-Nachmittag bei sehr guter Laune.